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Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz/Thomas Glauser/Niklaus Mür-
ner SVP): Kontrollen in der Reithalle durch die Gewerbepolizei: Kann die 
Gewerbepolizei ihren gesetzlichen Auftrag überhaupt noch durchführen? 
Wird sie dabei vom Gemeinderat und Statthalter vom unterstützt? 

 

 

Reithalle Bern: Es können gemäss Medienangaben seit fünf Jahren keine regulären Kontrollen 

durch die Gewerbepolizei mehr durchgeführt werden. Der Statthalter weist der Stadt Bern den 

schwarzen Peter zu. Die Gewerbepolizei muss einen gesetzlichen Auftrag erfüllen. Es interessiert, 

ob sie dies tun kann. 

In diesem Zusammenhang stellen sich die folgenden Fragen, um deren Beantwortung der Ge-

meinderat höflich ersucht wird. 

1. Kann die Gewerbepolizei ihren gesetzlichen Auftrag in der Reithalle durchführen? Wenn ja, 

warum wurden dann seit fünf Jahren keine Kontrollen mehr durchgeführt? Wenn nein, wie 

nehmen der Gemeinderat und der Statthalter dazu Stellung? 

2. Wie verliefen die Kontrollen durch die Vollzugsbehörde (Gewerbepolizei) seit 2015? Wurden 

die Beamten angegriffen oder angegangen? Wenn ja, vom wem? 

2.1. Fühlen sich die Beamten bedroht? Können Sie ohne Polizeischutz und ungehindert in die 

Reithalle gehen? Wenn nein, warum nicht? 

2.2. Braucht es für die Beamten eine Voranmeldung für Kontrollen in der Reithalle? Wenn ja, 

warum? Stellt dies nicht eine ungerechtfertigte Bevorzugung dar? Wenn nein, warum nicht? 

3. Werden bei anderen Betrieben auch Voranmeldungen gemacht? Wenn ja, warum? Wen nein, 

warum nicht? 

4. Bestehen in anderen Gastwirtschaftsbetrieben in der Stadt Bern vergleichbare Schwierigkei-

ten? Wenn ja, wurden diese deshalb geschlossen? 
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